

CHAQUE VOIX COMPTE

Face à l'extrême droite, le front populaire !

Les urnes ont parlé, elles provoquent notre colère !

L'extrême droite prône la division, la haine, et l'exclusion. Elle s'attaque aux droits fondamentaux des travailleurs, des femmes, des minorités et de toutes les personnes vulnérables.

Nous rappelons que notre syndicat s'est toujours battu pour la justice sociale, la solidarité, et l'égalité. Nous restons fidèles à ces valeurs et refusons catégoriquement toute forme de compromis avec les idéologies d'extrême droite. Ensemble, nous devons être vigilants et actifs pour défendre nos droits et construire une société plus juste et plus humaine.

A l'heure où les gauches ont décidé de s'unir pour créer le front populaire, il nous semble que cela est la seule alternative afin de combattre les idées d'extrême droite, nous encourageons nos adhérents et les agents de tous les services à se rassembler du côté de la raison en votant, et en faisant Voter pour les candidats présentés par le Front Populaire.

LES DÉPUTÉS DU RN ONT VOTÉ	
CONTRE	L'AUGMENTATION DU SMIC
CONTRE	L'INDEXATION DES SALAIRES SUR L'INFLATION
CONTRE	LA REVALORISATION DES PENSIONS DE RETRAITE
CONTRE	LA GRATUITÉ DES CANTINES
CONTRE	LE GEL DES LOYERS
CONTRE	TAXER D'AVANTAGE LES PLUS RICHES
POUR	LA RÉDUCTION DES DROITS LIÉS AU CHÔMAGE

IMPORTANT !

1er TOUR : 30 Juin

2ème TOUR : 7 Juillet

Rassemblement Jeudi 27 juin

devant la gare de

Villeparisis-Mitry le neuf

A 19H30.

STOP AUX MENSONGES DU RN

LES IDÉES D'EXTRÊME DROITE SONT NUISIBLES AUX TRAVAILLEUSES-EURS